
 

 
 

12 月 16 日(水) 16：00～ 本校会議室 
 

 

    本校が学校運営協議会を設置するコミュニティースクールに指定されてから今年の秋で 

  ちょうど１０年になります。そこで今年度の研修会は、今までの活動を振り返りつつ改めて 

  学校運営協議会について考える機会を持つため、「杉並区における学校運営協議会の現状と 

今後の展望」と題し、杉並区教育委員会学校支援課の高沢課長にお越しいただき、お話を 

伺いました。 

    再来年度には杉並区の全小中学校に学校運営協議会が設置されるとのことで、地域に根差 

した特色ある学校づくりがさらに求められることになりそうです。 

 

 

新しい元号となる今年、本校も次のステージに向け、より良い学校づくりに何が必要で 

われわれに何が出来るのかを話し合いながら、今後も活動を続けてまいりたいと思います。 
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